

CRC

Marine

Bio-Con^{TM/MC}

**Diesel fuel slime remover
and conditioner**

Keeps injectors clean
Absorbs moisture
Improves storage stability

**Additif et éliminateur
de vase de carburant diesel**

Propreté des injecteurs
Absorption de l'humidité
Meilleure stabilité
du carburant stocké

**PART/PIÈCE
76065**



DANGER
POISON. IRRITANT

355 mL

DIRECTIONS: To ensure uniform dispersion, add Bio-Con to half-filled tank. (355 mL bottle treats 189 L of diesel fuel.) After initial application, one bottle every third or fourth tank will maintain cleanliness. For diesel fuel only. **MODE D'EMPLOI:** Pour assurer un bon mélange, ajouter à un réservoir à moitié vide. (Un contenant de 355 mL est efficace pour 189 litres de carburant diesel.) Après la première application, il suffit d'un contenant tous les trois ou quatre pleins de réservoir pour garder propre. Pour carburant diesel seulement.



CONTENTS HARMFUL. MAY IRRITATE EYES. Do not swallow. Do not get in eyes or on skin. Keep out of reach of children. Use only in a well-ventilated area. Keep away from flames or sparks.

FIRST AID TREATMENT: Contains petroleum distillates and 2-butoxyethanol. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes or on skin, rinse well with water. If breathed in, move person into fresh air.

CONTENU NOCIF. PEUT IRRITER LES YEUX. Ne pas avaler. Éviter tout contact avec les yeux ou la peau. Tenir hors de la portée des enfants. N'utiliser que dans un endroit bien aéré. Tenir loin des flammes et des étincelles. PREMIERS SOINS: Contient des distillats du pétrole et du butoxy-2 éthanol. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux ou la peau, bien rincer avec de l'eau. En cas d'inhalation, transporter à l'air frais la personne exposée.